



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 07 DE NOVIEMBRE DE 2022



+ “Pica piedra” el del STJE

Por Martín Romo (El Verdugo)

“Pica piedra” el del STJE... Quien dan cuenta que más que llevarse la en la comodidad de sus oficinas, ha optado por el seguir haciendo trabajo de campo, es el presidente y magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE), Rafael Acuña Griego, como lo prueba el que ahora se le viera en una visita de trabajo por Caborca, en aras de checar el dato de primera mano en esa materia justiciera. ¡Órale!

Es por lo que trascendiera que entre la agenda que cubriera el fin de semana Acuña Griego, está una encerrona que sostuviera con los integrantes de la Barra de Abogados de esa región, que es presidida por Rosela de Jesús Rendón, pero también se contó con la participación de la comunidad jurídica, para tener una retroalimentación con ese gremio, que es la contraparte que hace posible la operatividad del STJE. ¡Qué tal!

De ahí que en ese encuentro tuvieron la oportunidad de exponer sus inquietudes, preocupaciones y necesidades, respecto a los procedimientos que se llevan a cabo en los Juzgados y Tribunales, ante lo cual Rafael se comprometió a revisar y resolver los temas expuestos por los litigantes, como parte de una política de puertas abiertas para así mejorar la administración e impartición de justicia. ¡Ní más ni menos!

Casi por nada es que entre algunas de las temáticas planteadas, o que se pusieran sobre la mesa en ese intercambio de ideas y propuestas, están la necesidad de un Tribunal Laboral en el Distrito Judicial; así como el incrementar los cursos de capacitación, con la finalidad de estar en la misma sintonía; e igualmente el uso de la firma electrónica; y también lo que tiene que ver con acuerdos y sentencias, entre otros. ¿Cómo ven?

De esa forma hacen saber que Acuña “le tomó el pulso” a los litigantes de por esos rumbos, en lo que es una reunión a la que acudió en compañía de los magistrados Javier Enríquez, Elvia Zatarain, Miguel Ricardo Quintana, Jorge Luis Moreno, así como de la Oficial Mayor de ese Poder Judicial, María Laura Ladrón de Guevara, para lo que se ofreciera en general, por estar catalogada como de sus principales operadores.